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Top 6 Sachstand Parkplatz Weiherdamm

Der Vorsitzende erläutert, dass die Fördergelder in Höhe von 75 % nicht verloren 
gingen. Dadurch, dass viele Mitarbeiter die Stadt verlassen hätten, fehle dort die 
notwendige Planungskapazität. Man habe nun die Planung an Externe übergeben, 
danach werde der Parkplatz hergestellt. 
Man werde dieses Thema Ende des Jahres nochmals auf die Tagesordnung nehmen, 
um zu sehen, was passiert sei, denn bis zum nächsten Strandfest müsse es erledigt 
sein.
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